

## ¡A recuperarnos!

Ha pasado una semana desde que el huracán Irma afectó adversamente a Puerto Rico perjudicando a familias y empresas particularmente en los municipios de Vieques, Culebra y gran parte del área norte de la Isla.

Este es el momento de poner a funcionar mecanismos que ayuden a acelerar la recuperación de la sociedad y la economía. Es esencial que para ello, como empresarios, demos un paso al frente. Debemos establecer prioridades teniendo en cuenta la colaboración y planificación a todo nivel: entre familias, comunidad, clientes, empresas, gobierno y aún con los hermanos caribeños impactados. Como parte de su responsabilidad social empresarial, la Cámara de Comercio de Puerto Rico (CCPR) abrió -en colaboración con Islandwide- seis centros de acopio para ayudar a los damnificados por el huracán Irma en Puerto Rico y las islas del Caribe.

Estamos superando una nueva etapa de crisis que nos obliga a vencer los desafíos traídos por las inclemencias del tiempo o la falta de servicios básicos para operar nuestras empresas.

La carencia de la electricidad y las fallas en los sistemas de comunicaciones afectaron la capacidad de operar nuestros negocios y de comunicarnos con empleados, clientes y público en general. Esto es un indicativo de que debemos revisar las estrategias de nuestras empresas para implantar medidas creativas que nos permitan operar y proveer servicios en momentos de emergencia.

Siendo solidarios e implantando medidas de cara al futuro saldremos fortalecidos de esta crisis.